



En el Aula Magna de la Sede Guayaquil se llevó a cabo la ceremonia de graduación de 156 nuevos profesionales en las carreras de ingeniería electrónica, industrial, sistemas y maestrías ofertadas por la institución.

El evento fue presidido por el Econ. Andrés Bayolo Garay, vicerrector de sede; la Mst. Ángela Flores, coordinadora académica; el Padre Iván Segarra, Capellán de la UPS y varios directores de carrera que formaron la mesa central.

Después de la investidura, entrega de títulos y toma de juramento colectivo a los graduados, el Vicerrector Bayolo procedió a entregar el reconocimiento como mejor promedio a Carlos Carpio, por haber alcanzado la más alta nota. «*Esto es el inicio de una mejor vida, el inicio de nuestra profesionalización*» manifestó en nombre de todos los graduados.

En medio de los aplausos y alegría de los familiares de los nuevos profesionales, el maestro de ceremonia concluyó el evento con un ¡VIVAN LOS GRADUADOS!

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)